

Gobierno Regional y Fundación Arturo López Pérez trabajan en programa para cubrir brechas en tratamiento de pacientes oncológicos

Cumpliendo con el compromiso del Gobierno Regional de Valparaíso para contribuir a una mejor atención de salud en la región, se firmó un convenio que permitirá elaborar un programa junto a la Fundación Arturo López Pérez (FALP) para mejorar las condiciones de atención y tratamiento de los pacientes oncológicos de la región.

El trabajo y avances de esta iniciativa, que se ha desarrollado durante un año, fue presentado durante esta jornada a los servicios de salud regional, pues a través de estos se podrá aplicar en las provincias de la región.

Anuncio Patrocinado

Al respecto, la **Gobernadora (S) del Gobierno Regional de Valparaíso, Macarena Pereira** señaló que “Acabamos de terminar una importante reunión con los servicios de salud de la región y también con la FALP, que es una fundación que ha trabajado con el Gobierno Regional para la prevención del cáncer. Nosotros firmamos un convenio el 2023 con ellos, con acuerdo del Consejo Regional, y hoy día estamos avanzando desde nuestra División de Desarrollo Social y Humano, que lidera Javiera Guarda, su jefatura, en un programa regional para materializar ese convenio. Un programa que tiene tres componentes importantes: prevención, diagnóstico y tratamiento, a la vez especialización de profesionales de la salud en la parte oncológica; sabemos que es una necesidad que tiene nuestra región, sabemos que tenemos que abordarla, pero también sabemos que necesitamos recoger los insumos que de quienes están en contacto directo con los pacientes y con la comunidad, por eso invitamos a los servicios de salud para que nos den cuenta cuáles son las necesidades en cada uno de sus territorios y también que nos permitan ir ajustando y proyectando el trabajo que esperamos materializar este 2025”.

Por su parte, **Ludovina Correa Aravena, subgerente de Servicios Quirúrgicos y Hospitalizado en Fundación Arturo López Pérez** comentó que “La reunión que sostuvimos hoy día fue muy provechosa, trabajamos en conjunto, expusimos a los servicios de salud el programa ex ante que veníamos trabajando ya hace un año con el Gobierno Regional posterior a la firma del convenio marco que lo estamos materializando en un programa. Estuvo muy productiva, fue muy buena, es una alianza muy buena que nos va a permitir ayudar a colaborar en mejorar las condiciones de salud de los pacientes oncológicos de la región”.

Gobierno Regional y Fundación Arturo López Pérez trabajan en programa para cubrir brechas en tratamiento de pacientes oncológicos

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones**
- Manejo de redes sociales**
- Videos y fotografías profesionales**

**Conversemos por WhatsApp**

Actualmente se están ajustando observaciones técnicas desarrolladas por Subsecretaría de Evaluación Social (SES) como parte de la primera evaluación, para poder ingresar a la fase de evaluación ex ante y obtener recomendación técnica favorable por parte de la SES, con el objetivo de materializar el Programa Regional para la Prevención, Diagnóstico y Tratamiento del Cáncer que entregará prestaciones de prevención, diagnóstico y tratamientos, con una inversión por parte del Gobierno Regional de Valparaíso cercana a los \$ 1.700 millones de pesos en una ejecución de 24 meses.

Respecto a este convenio realizado por el GORE con la FALP, **Susan Porras, directora Servicio Salud Aconcagua** señaló “Estamos muy contentos que el Gobierno Regional pueda asumir este compromiso de involucrar recursos públicos para podrá ir resolviendo las patologías oncológicas donde tenemos una gran problemática a nivel de la región y también en el Valle del Aconcagua; por lo tanto que se concrete este convenio para nosotros va a tener alta importancia, sobre todo en aquellas patologías que no son GES donde es más complejo porque no están establecidos plazos ni financiamiento por Fonasa; por lo tanto si se aborda en ese contexto en Aconcagua va a tener un gran impacto y también para el resto de la región”.

Por su parte, **Beatriz Chamorro, subdirectora de Gestión Asistencial del Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota-Petorca**, indicó que “Toda oportunidad que tengamos de

Gobierno Regional y Fundación Arturo López Pérez trabajan en programa para cubrir brechas en tratamiento de pacientes oncológicos

poder abordar la temática del cáncer es bienvenida, es apreciada y nos vamos a sumar siempre a la convocatoria, nos parece maravilloso que el Gobierno Regional junto con la FALP nos permitan poder dar soluciones a pacientes complejos oncológicos, que es lo que más nos complica”.

y tú, ¿qué opinas?